



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	300V4490A
Prix	359 840 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Bel appartement de 3 pièces principales à vendre dans une résidence fermée à proximité du centre-ville de Sainte Maxime, des commerces et de la plage. Cet appartement traversant dispose d'une surface habitable de 71 m² complété par 24 m² de terrasses. Il se compose: d'une entrée, d'un séjour-salle à manger ouvrant sur terrasses, d'une cuisine aménagée et équipée ouvrant sur terrasse, de 2 chambres avec placards ouvrant sur terrasse, d'une salle de bains et d'un wc. Climatisation réversible dans toutes les pièces, double vitrage, fermeture centralisée des volets... Parking privatif au sein de ...

Beautiful apartment with 3 main rooms for sale in a gated residence close to the town center of Sainte Maxime, shops and the beach. This crossing apartment has a living area of 71 m² supplemented by 24 m² of terraces. It consists of: an entrance, a living-dining room opening onto terraces, a fitted and equipped kitchen opening onto a terrace, 2 bedrooms with cupboards opening onto a terrace, a bathroom and a toilet. Reversible air conditioning in all rooms, double glazing, centralized shutter closing... Private parking within the residence and possibility of purchasing an additional garage as ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

